

# La voz de Las Lagunas

Boletín junio 2023

## Junta Distrital construye solución del drenaje barrio Doroto



Continúan los trabajos de mejoramiento de todo el Distrito de Las Lagunas por el síndico Humbert Germosen.



COMUNICADO Sobre la SALIDa DEL ING. HUMBERT GERMOSEN

La Junta Distrital de Las Lagunas, hace de conocimiento público que como resultado de controles médicos rutinarios a los que se sometió nuestro Director Distrital Ing. Humbert Germosen se ha detectado la evidencia de un cáncer en su próstata, por lo que solicita de inmediato su despido.

Es así como, la Junta Distrital de Las Lagunas ha resuelto a una orden 2 de pago del corriente al Ing. Humbert Germosen y una orden en un juicio de salud de la localidad de Santo Domingo, proceso quirúrgico que fue realizado con éxito, encaminando su recuperación y su regreso.

Agradecemos las aclaraciones que se han extendido por su pronto regreso a las cuartas tras su alta hospitalaria por haberse adherido al permiso que todo funcionario tiene.

Indicamos a todo el público consumidor que por la salud de nuestro Director Distrital Ing. Humbert Germosen, que el Ing. de Hacienda, su sucesor y su equipo de trabajo, se comprometan a seguir cumpliendo este desafío.



2020-2023  
Administración  
La gente. Una voz distinta. N. 1



Ayuntamiento de Las Lagunas realiza remozamiento de camino vecinal en Boca Ferreas. En la mañana de hoy se iniciaron los trabajos de remozamiento del camino vecinal entrada Felito Santana.



De 118 Juntas Distritales a nivel nacional la Junta Distrital de Las Lagunas se posiciona en el No. 12 del ranking del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP) con un 76%.

El Sistema Municipal de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP), está orientado a medir los niveles de desarrollo de la gestión municipal, en términos de eficiencia, eficacia y calidad de cumplimiento de marc normativos y procedimientos que inciden en la gestión distrital, a través de una serie de indicadores y sub indicadores que se derivan de estos.

Cuando asumimos la gestión en el año 2020 nos encontrábamos en la posición No. 58.



1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

185

186

187

188

189

190

191

192

193

194

195

196

197

198

199

200

201

202

203

204

205

206

207

208

209

210

211

212

213

214

215

216

217

218

219

220

221

222

223

224

225

226

227

228

229

230

231

232

233

234

235

236

237

238

239

240

241

242

243

244

245

246

247

248

249

250

251

252

253

254

255

256

257

258

259

260

261